

*VI CONGRESO ARQUEOLÓGICO DEL SUDESTE ESPAÑOL*

Del 25 al 28 de abril se ha celebrado, este año, en Alcoy, el VI Congreso Arqueológico del Sudeste Español. Las sesiones de este Congreso fueron celebradas en honor del Presidente perpetuo de los mismos, Excmo. Sr. D. Francisco Bastarreche y Díez de Bulnes, al que se tributó un fervoroso homenaje en la sesión inaugural, por el apoyo entusiasta y colaboración constante que en todo momento ha prestado el Almirante Bastarreche a la labor no sólo de los Congresos, sino de la Arqueología del sudeste.

El tema propuesto de discusión era el de «Cronología de la Cerámica y la escultura ibéricas», prestándose Alcoy y toda la región al desarrollo de este tema, por cuanto está situado en un centro geográfico donde la cultura ibérica tuvo un especial esplendor.

Participaron distinguidas personalidades nacionales y extranjeras, asistiendo el señor Bordonau, en representación del Ministro de Educación Nacional.

En la sesión inaugural pronunció una conferencia sobre «Cronología del Arte rupestre levantino», y el Dr. D. Martín Almagro, Director del Museo Arqueológico de Barcelona, y la de clausura estuvo a cargo del Dr. D. Blas Taracena, Director del Museo Arqueológico Nacional, quien disertó sobre «La vida económica de la España romana».

Tuvieron especial interés las comunicaciones sobre el tema propuesto de los señores Martín Almagro, I. Ballester Tormo, P. Beltrán, Blanco, A. del Castillo, Cuadrado, A. García y Bellido, Luis Pericot, Ponsell Cortés y Ramos Folqués.

Además, cabe destacar las diversas aportaciones sobre temas prehistóricos de los señores Gil Farrés, Renato Penna y Abel Viana; sobre temas romanos, el señor Fuster; sobre temas visigodos, los señores Gil y Palol; sobre temas numismáticos y epigráficos, los señores Amorós, Pío Beltrán y Antonio Beltrán.

Todas estas comunicaciones serán publicadas en un volumen con su correspondiente ilustración, según viene haciéndose cada año como Memoria de los Congresos, por lo que nos abstenemos de dar más detalles de las mismas.

Se insistió de nuevo sobre la ponencia de ordenación de excavaciones arqueológicas, presentada durante el Congreso anterior, por no haberse llegado a una solución.

Las sesiones inaugural y de clausura estuvieron presididas por el Excmo. Sr. Almirante Bastarreche, actuando de Secretario el señor Beltrán Martínez. Asistieron los arqueólogos extranjeros señores Abel Viana y Abreu Núñez, de Portugal, y el señor Renato Penna, de Italia, colaborando de una manera eficaz las autoridades locales y provinciales de Alcoy, para dar mayor realce al Congreso. — P. DE PALOL.